
3 Pièces

46 m²

Réf. 85407015

730 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Achat GrimaudSitué dans un petit domaine très recherché avec gardien

sur le golf de Beauvallon, face à la mer, le Cabinet Vieugué Immobilier,

vous  propose  à  la  vente  un  mas  de  golfeur  de  47  m2  environ,

bénéficiant d'une superbe vue mer.Il se compose d'une cuisine fermée

entièrement équipée avec sa terrasse , un salon ouvrant sur une large

terrasse avec sa vue mer cadrée sur  le  village de Saint-Tropez et  son

golfe.Deux  chambres,  une  salle  de  bain,  un  toilette  séparé.De

nombreuses  place  de  parking,  la  plage,  le  golf,  le  tennis  à  pieds.La

localisation de la résidence sécurisé avec gardien et ...

For  sale  GrimaudLocated  in  a  small  sought-after  estate  with  caretaker  on  the

Beauvallon  golf  course  and  facing  the  sea,  Cabinet  Vieugué  Immobilier  offers  for

sale  a  golfer's  farmhouse  of  approximately  47  m2,  benefiting  from  a  superb  sea

view.It  consists  of  a  fully  equipped  closed  kitchen  with  its  terrace,  a  living  room

opening  onto  a  large  terrace  with  its  framed  sea  view  of  Saint-Tropez  and  its

gulf.Two bedrooms, a bathroom, a separate toilet.Many parking spaces, the beach,

golf,  tennis  on  foot.The  location  of  the  secure  residence  with  caretaker  and

swimming pool make it a rare property for ...

VIEUGUE IMMOBILIER GOLFE DE SAINT TROPEZ

5393 Route du Littoral - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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